

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



09.12.2021

Wie hoch ist die richtige Einwohnerzahl Münchens und wer bestimmt sie?

Das Direktorium, Statistisches Amt und das Einwohnermeldeamt München geben als Zahl der Einwohner Münchens 1.562.096 an.

Das Statistische Bundesamt beziffert die Einwohnerzahl in München mit 1.488.202 (siehe muenchen.de; Coronavirus-Fälle in München: Aktuelle Zahlen)

Dies führt zu einer Differenz von ca 75.000 Einwohnern(entspricht einer mittelgroßen Stadt in Bayern wie Bamberg oder Bayreuth!) und einem Unterschied von ca. 5% der Einwohnerzahl. Damit wird in Folge die errechnete Inzidenz für München höher.

Ich frage deshalb den Oberbürgermeister:

1. Welche Zahl ist richtig?
2. Wie kommt es zu dieser Diskrepanz?
3. Um wieviel höher ist deswegen die berechnete Inzidenzzahl?
4. Falls die Zahl des statistischen Amtes und des Einwohnermeldeamts richtig ist, warum wird sie dann nicht korrigiert?
5. Was sind die Folgen für die Münchnerinnen und Münchner?

Ulrike Grimm
Stadträtin